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Resumen reunión CETEM 

 
Santiago, 13 Septiembre del 2018 

 
El Jueves 13 del presente se llevó a cabo la segunda reunión informativa y explicativa               

a miembros de CETEM, en este caso participaron representantes de la Universidad San             
Sebastián y Universidad de Chile. 

 
Al igual que en la reunión pasada nuestro presidente Luis Machuca expuso sobre el              

rol del Departamento de Licenciados y Titulados, sus objetivos y proyectos a corto y largo               
plazo, esto con la finalidad de, además de informar sobre nuestra labor, formar lazos entre el                
colegio y centros de alumnos de las respectivas universidades. También se mostraron los             
datos estadísticos actualizados hasta la fecha 9 de septiembre provenientes del formulario            
Google disponible en el grupo de facebook del departamento, siendo expuesto Abel            
Martineau quien indicó datos relevantes a analizar como es el desempleo presente entre los              
participantes del grupo, siendo aproximadamente un 55% o el hecho de que la mayoría de los                
integrantes que han respondido la encuesta corresponden a la especialidad de Laboratorio            
dándose énfasis en la necesidad de seguir difundiendo el formulario al resto de las              
especialidades de las distintas Universidades del País, pudiendo así reflejar datos más reales             
de empleabilidad. 
 

Por otro lado, en la mesa redonda Alan Pérez, ex integrante de CETEM USS nos               
informó que en el mes de Octubre serán las nuevas elecciones en su Universidad y que el 27                  
de este mes tendrán una asamblea a la cual espera vayamos para hablar con los alumnos sobre                 
el acontecer actual del colegio. 
 

Finalmente expusimos nuestro interés de participar en la asamblea Nacional          
organizada por FENETEM y U. Central el 29 y 30 de Septiembre. 
 

Esperamos seguir formando lazos con más CETEM y no perder la comunicación que             
se ha ido generando. 


